

<p style="text-align: center;">Fraktion DIE LINKE. (Anfrage Nr. 2654/2012)</p>

Eingereicht am 21.11.2012 um 13:56 Uhr.

Ratsversammlung 13.12.2012

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zur Situation prekär Beschäftigter in Hannover

Laut Medienberichten steigt die Zahl prekär Beschäftigter in Hannover beständig an. So stieg im Zeitraum 2005 bis 2009 die Anzahl von Beziehern staatlichen Transferleistungen um 4.745 Menschen oder 6,2 Prozent an. Insgesamt sind etwa 15,5 Prozent der Einwohner Hannovers, d. h. über 80.000 Mitmenschen BezieherInnen dieser Leistungen. Sie sind aber nur ein Teil der gering und prekär Beschäftigten in unserer Stadt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele prekär Beschäftigte gibt es genau in der Landeshauptstadt Hannover?
2. Worauf ist diese relativ hohe Zahl zurückzuführen?
3. Wie könnte diese Situation verbessert werden?

Oliver Förste
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 21.11.2012